

よるべ会より新年を迎えてのご挨拶

今年度「よるべ会」は多くの事業所で新しい体制となりました。
あらためまして各事業所担当者より、皆様に新年のご挨拶を申し上げます。

社会福祉法人よるべ会

法人事務局

恭賀新年



社会福祉法人よるべ会 理事長
星野 泰啓

新しい時を刻む一瞬／＼を
皆様と共に生きる喜びに

心から感謝申し上げます。

『宇宙が現れて百数十億年
地球が生まれて四十六億年
生物の起源から四十億年
そこに人間が登場して二百万年
今の一時は「一瞬にすぎない」
(どこかで学んだメモより)

昨年は世界中がコロナ禍に巻き込まれ、よるべ会の各事業所では対策に追われ、職員・利用者共に行動制限等によりほとんどの行事が中止で大変苦労の多い年となりました。

その一瞬の積み重なりが歴史となる。今の一瞬を、一時を大切にすることで未来に向かって大きな意味が生まれます。より良き未来につながる私達の活動となります様皆様のお力添えをお願いいたします。

今年は丑年、事務局ではよるべ会の各事業所において充実した活動が出来るように、牛のごとく何事にも動ぜず世の中の動きを良く見て微力ながらも一緒に行動して行きたいと思っています。

新しい年が皆様にとつてより良い一年となりますように願つております。

新しい年が
皆様にとつてより良き
一年となりますように

「よるべ会」法人事務局長
秋澤 謙次



家族会の皆様そして
地域の皆様より、
暖かいご支援やご理解を
賜り厚く御礼を申し上げます。

「よるべ沼代」施設長
高橋 延行



昨年は、新型コロナウイルスの影響で大きな行事が次々と中止となり、外出や外食など日常の生活も制限されました。特に入所利用者の皆さんは、我慢することばかり増えた一年だったと思います。先行きが見えない状況が続きますが、職員一同で知恵を出し合い、「どうすれば○○出来るか」を考え、日々の生活の中に沢山の「楽しみ」を作りたいと思います。

今年も皆様からのご指導を宜しくお願い申し上げ、新年の挨拶とさせて頂きます。